

Transformé par JÉSUS Christ



Mon histoire avec Jésus - MyStory



Hébreux 12: 4-6: “Vous n’avez pas encore résisté jusqu’au sang dans votre combat contre le péché et vous avez oublié l’encouragement qui vous est adressé comme à des fils: ‘Mon fils, ne méprise pas la correction du Seigneur et ne perds pas courage lorsqu’il te reprend. En effet, le Seigneur corrige celui qu’il aime et il punit tous ceux qu’il reconnaît comme ses fils.’ “

Chers amis,

J’ai vécu une vie assez difficile, certainement moins que pour certains, et on se rend compte qu’être chrétien ne nous empêche pas d’avoir une vie difficile mais...

Mon père était un banquier et ma mère professeur des écoles dans une alliance française à Madagascar. On avait une vie assez correcte, on ne manquait de rien. Ma mère était une fervente chrétienne, très active à l’église. Mais en 1995, suite à une maladie, elle est partie.

Etant encore assez jeune, certes j'étais triste cependant je me suis fait assez vite. Ce qui n'était pas le cas pour mon père qui n'a pas pu se remettre du drame. Puis il a perdu son travail et on a commencé à vivre dans la misère. Cependant avec de très très bons résultats dans mes études, j'ai été convoqué pour participer à un concours d'entrée au Lycée français, que j'ai réussi et j'ai pu ainsi vivre à la capitale, obtenir une bourse d'étude et aider ma famille de temps en temps.

Malgré qu'il n'avait rien, mon père n'hésitait pas à partager le peu qu'il avait avec tous ceux qui lui demandait et il essayait de s'éloigner de tout conflit, de toutes parties politiques, être dans la neutralité, avoir une attitude pacifique. Mais par jalousie des personnes malveillantes l'ont assassiné en l'empoisonnant. Ce fut un choc pour moi, mon grand-frère, mon petit frère et ma petite soeur, nous qui n'avions rien, on avait perdu le peu qu'on avait.

Par chance, à l'issue du bacc, j'ai obtenu une bourse d'étude en France, qui m'a permis de continuer mes études ici et de continuer à aider ma famille. Puis j'ai obtenu un boulot, j'ai eu mon appartement, ça allait plutôt pas mal malgré le fait de se sentir seul loin des miens. Mais quand on est orphelin dès le jeune âge, sans repère dans la vie, on fait aussi n'importe quoi ce qui m'a fallu quelques soucis.

Mais le Seigneur dans sa grande bonté m'a fait grâce en venant à moi. Alors j'ai décidé de Lui donner ma vie. Cela ne signifie pas que tout de suite après j'ai obtenu tout ce que je cherchais. Non, loin de là. Mais le Seigneur en son temps non seulement rétablit toute chose mais Il nous donne mieux qu'avant, à condition de Lui faire entièrement confiance et donc de le laisser entièrement guider nos vies.

Puis j'ai pardonné ceux qui ont assassiné mon père et je crois en la bonté et à la recherche de la paix en toute circonstance. Et oui, maintenant je peux le dire: j'ai un repère en la personne formidable de Jésus-Christ.

La vie n'est pas facile, la vie du chrétien n'est pas facile, il y a des hauts et des bas, on fait des jaloux bien qu'on a rien, on nous cherche parfois des problèmes car on essaie de donner de la gentillesse à tout le monde, on a des préjugés sur nous à cause de notre passé, mais peu importe car on a reçu infiniment mieux que toute chose:

Jésus-Christ. Maintenant je suis auto-entrepreneur et guitariste dans un groupe de gospel. Merci Seigneur.

1 Corinthiens 13:13: “Maintenant donc ces trois choses restent: la foi, l’espérance, l’amour; mais la plus grande des trois, c’est l’amour.”

A Dieu seul soit la gloire aux siècles des siècles.

Mon histoire avec Jésus - MyStory

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com